



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Bundesgesetz über die einseitige Anwendung des OECD-Standards zum Informationsaustausch (GASI); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P141548

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung

Der Vorschlag zu einem Bundesgesetz über die einseitige Anwendung des OECD-Standards zum Informationsaustausch (GASI) wird bejaht. Dem Vernehmlassungsentwurf wird daher zugestimmt. Die Schweiz muss die nötigen gesetzlichen Massnahmen vornehmen, wenn sie sich international nicht isolieren will und wenn die nötige internationale Akzeptanz des schweizerischen Steuersystems im Interesse des Landes erhalten bleiben soll.

